

NOTA DE PRENSA

@mncn_csic

www.mncn.csic.es

Las actividades, algunas con inscripción previa, son gratuitas

Vive un otoño de ciencia en el MNCN

- ♦ El domingo 20 de octubre el MNCN celebra su 250+3 cumpleaños con talleres, literatura y chocolate
- ♦ Las inscripciones para la Semana de la Ciencia y la Innovación, que será del 5 al 17 de noviembre, se abren el próximo 21 de octubre

Madrid, 17 de octubre de 2024 El otoño llega al Museo Nacional de Ciencias Naturales (MNCN-CSIC) cargado de actividades. En primer lugar, celebra los 250+3 años de historia desde que Carlos III fundara el Real Gabinete de Historia Natural el 17 de octubre de 1771. La fiesta consistirá en una [jornada](#) en la que la entrada al Museo y las actividades serán gratuitas. Por otra parte, del 5 al 17 de noviembre el Museo se suma una vez más a la [Semana de la Ciencia y la Innovación](#) de Madrid, una cita imprescindible de la divulgación científica española en la que habrá talleres, yincanas, conferencias e incluso teatro.



Divulgadora del MNCN realizando una actividad sobre la historia del Museo en la Semana de la Ciencia de 2023. / José María Cazcarra

Una fecha señalada

“Desde que en 2021 celebramos el 250 aniversario del Museo, conscientes de la importancia que tiene ser uno de los museos de historia natural más antiguos del mundo, ya es tradición organizar una fiesta para conmemorar cada año su

nacimiento”, explica Pilar López, vicedirectora de Comunicación y Cultura Científica del MNCN. “El domingo 20 de octubre la entrada será gratuita durante todo el día y habrá un programa educativo muy completo que se desarrollará durante la mañana”, añade López.

Entre las actividades se encuentra la presentación del libro *Tierra de pájaros*, de Pilar López Ávila y Leticia Ruifernández, que contará con la participación de Diana Ríos Poveda, conservadora de aves del MNCN; y la charla-taller *A tu cerebro le gusta el chocolate* organizada por el instituto Cajal, ambas con inscripción previa. Además, de 11:00 a 14:00 los visitantes podrán encontrar varios puestos distribuidos por las salas del Museo en los que investigadores, conservadores y divulgadores científicos harán demostraciones y talleres sobre paleontología, meteoritos o ballenas, entre otras temáticas. En esta franja horaria, también podrán unirse a las microvisitas dinamizadas por voluntarios culturales de CEATE para conocer las piezas imprescindibles del Museo.

Accede [aquí](#) a toda la información sobre el evento.

Ciencia e innovación para todos los públicos

La Semana de la Ciencia y la Innovación de Madrid, organizada por la Comunidad de Madrid a través de la [Fundación para el Conocimiento madri+d](#), tiene como objetivo acercar la ciencia a la sociedad para que participe de forma activa en los procesos de investigación y desarrollo de la ciencia, la tecnología y la innovación. “El Museo, al igual que otros centros del CSIC, lleva participando en este evento de divulgación científica más 20 años. Es un acontecimiento que le encanta tanto a familias como a grupos escolares porque pueden conocer, de forma gratuita y divertida, nuestras colecciones e investigación”, indica Rocío de Iriarte, coordinadora de actividades en el MNCN.

En esta edición, la Semana en el Museo contará con talleres en forma de cuento en torno a las ballenas para los más pequeños, una yincana científica, talleres sobre felinos, una actividad sobre danza y emociones, dos actividades para destacar la figura de Santiago Ramón y Cajal, conferencias o la ya tradicional obra de teatro ofrecida por la compañía TeatrLEM, entre otras propuestas. La reserva para las actividades y las conferencias se abrirá el próximo lunes 21 de octubre a partir de las 9:00 horas.

Accede [aquí](#) a la información completa del evento.